

El gerente del ECyL se reúne esta tarde con las empresas de Miranda para conocer sus necesidades en formación

El encuentro tendrá lugar en la sede de FAE a las 18,00 horas

Burgos, 28 de febrero de 2017.- La importancia de la Formación Continua, como herramienta al alcance de todas las empresas para mejorar su competitividad, ha llevado a FAE a convocar una **reunión con el gerente del Servicio de Empleo de la Junta de Castilla y León, Fernando Millán**, con el fin de que el Ejecutivo regional, responsable del diseño y programación de esta formación, conozca de primera mano las necesidades de las empresas de Miranda de Ebro y su entorno.

Por ese motivo, **ESTA MISMA TARDE, a las 18,00 horas, celebraremos con él un encuentro en nuestras instalaciones de Miranda, C/ San Agustín, 2. 1º Izquierda.**

Los medios de comunicación que lo deseen serán atendidos al comienzo de la reunión.

Más información:

Esther Alonso
Responsable de Comunicación y Relaciones Externas
618 514 568